

## **SUISSE – Moratoire ou non ?**

Par

Publié le 14/01/2003

La Chambre d'Agriculture de l'Union Suisse des Paysans a confirmé par 46 voix contre 36, son soutien à l'intiative populaire « pour des aliments produits sans modification génétique ». Herbert Krach, responsable de l'Association des Petits Agriculteurs Suisses, ainsi que Simonetta Sommaruga, présidente de l'Agence de Protection des Consommateurs Suisses, considèrent cette décision comme historique et réitèrent leur demande de moratoire. Selon plusieurs sondages nationaux, 70% des Suisses refusent les OGM dans leur nourriture.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/suisse-moratoire-ou-non/](https://infogm.org/article_journal/suisse-moratoire-ou-non/)